



Con la evaluación de los dos mil 630 colegios electorales de las mil 209 circunscripciones, aseguramiento de las comunicaciones y recorrido de las autoridades del ramo por los municipios del territorio, alistan en Santiago de Cuba la prueba dinámica de mañana domingo, a fin de consolidar las condiciones para las elecciones nacionales del venidero 26 de marzo.

De acuerdo con Osmani Cala, vicepresidente del Consejo Electoral Provincial, funcionarán 24 colegios especiales en terminales ferroviarias, de ómnibus, aeropuerto, unidades militares y hospitales, para que cualquier ciudadano cubano con derecho al voto pueda ejercerlo en el lugar donde se encuentre.

Significó que el proceso del “casa a casa” constituyó fundamental para llegar a todos los

hogares, informar y preparar a la población acerca de las particularidades de la elección de los candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular, donde se puede votar por uno, por varios o por todos los propuestos, de manera libre, directa y secreta.

Ellos representarán a los cubanos a nivel de país, por lo tanto, se explica en cada intercambio la importancia del voto unido para la reafirmación de la continuidad y la confianza en los méritos de esas personas que han sido seleccionadas en las comisiones de candidaturas de cada región, indicó.

Señaló que las autoridades electorales, los grupos políticos de las organizaciones de masas como los Comités de Defensa de la Revolución, combatientes, la Federación de Mujeres Cubanas, de Estudiantes de la Enseñanza Media y los universitarios llegaron a las diferentes viviendas para dar a conocer la fecha de las votaciones, la ubicación de los colegios electorales, dónde están publicadas las fotos y biografías de los candidatos, e incluso enseñar a votar.

Cala comentó, además, que como ejercicio de capacitación el pasado día 14 de marzo se movilizaron más de 42 mil personas para una preparación general, en la cual se evacuaron dudas, se simularon escrutinios, probaron las comunicaciones y medios de cómputo para el sistema de partes, entre otras cuestiones técnicas.

Santiago de Cuba está lista para la prueba dinámica y para las elecciones nacionales del 26 de marzo, aseguró, lo que no quiere decir que no existan incidencias y eventualidades, porque la vida es muy compleja, pero el territorio se encuentra en condiciones de preverlas, abordarlas y resolverlas satisfactoriamente en aras de lograr un sufragio de calidad.

Fuente: Periódico Sierra Maestra